Ticket für die deutsche Karate Meisterschaft gesichert

In Gaildorf fand die diesjährige baden-württembergische Karate Landesmeisterschaft für Kinder und Schüler statt. Für die Alterklasse Schüler war dieses Turnier zugleich die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft im Oktober in Bielefeld. Für das Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. gingen sechs junge Karatekas an den Start. In der Disziplin Kata (Kampf gegen einen unsichtbaren Gegner) vertraten Leonie Kiesner und Fabio Eckstein das Karate Dojo Sasbach. Leonie Kiesner nahm zum ersten Mal an einer Landesmeisterschaft teil. Sie zeigte zwei gute Katas. Leider konnte sie sich diesmal noch nicht in dem starken Starterfeld durchsetzen. Fabio Eckstein zeigte eine hervorragende Leistung, die mit einem guten fünften Platz belohnt wurde, die jedoch leider nicht für die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften ausreichte.

Bei den Schülern starteten in der Disziplin Kumite (Zweikampf) Melea Fischer, Lucas Blutke, Fynn Alf und Leander Kraft. Melea Fischer, Lucas Blutke und Fynn Alf zeigten gute Leistungen, jedoch mussten sie sich diesmal noch ihren erfahreneren Gegnern geschlagen geben. Hoch motiviert ging Leander Kraft an den Start. Nach einer Niederlage und vier Siegen durfte er sich bei seiner ersten Landesmeisterschaft über einen hervorragenden dritten Platz freuen und sicherte sich somit das Ticket für die Deutsche Meisterschaft.